





Primer aniversario de la muerte de

# Don José Miró Forteza

ALFÉREZ MEDICO

que dió gloriosamente su vida por Dios y por España en el frente de combate, el día 25 de Abril de 1938

E. P. D.

Sus afligidos hermanos y hermanas (presentes y ausentes) y demás familia, suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan a las misas que en sufragio del difunto se rezarán en la iglesia de Montesión mañana martes día 25, de 9 a 10.

## Discurso del General Alvarez Arenas

Barcelona. — Ayer tuvo lugar en esta capital la celebración de una misa de campaña.

A la llegada del General Jefe de la cuarta Región Militar fué recibido a los acordes del Himno Nacional, así como con los honores de ordenanza.

En estos momentos estalló una gran salva de aplausos.

El General Alvarez Arenas fué recibido por las Autoridades, situándose junto al Evangelio. Acompañaban al General Alvarez Arenas destacadas personalidades, Jefes y Oficiales, entre los que había el General Gobernador Militar, el Coronel Jefe de E. M.; el Presidente de la Diputación Provincial, el Alcalde de Barcelona, el Jefe Superior de Policía, el Inspector de la Guardia civil, el Comandante de Marina, el Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las ONS, camarada Mariano Calviño, el Jefe Provincial de Prensa, el Presidente de la Audiencia, etc., etc., y otras muchas personalidades.

Junto al altar había delegados y representantes de nuestra ciudad, y al lado de la tribuna de Autoridades y fuerzas de la guarnición.

Terminada la ceremonia religiosa el General D. Eliseo Alvarez Arenas acompañó con el Teniente Coronel Coco se instalaron frente a la Bandera rindiendo honores.

Se situaron después ante el micrófono de la Radio y se leyó la fecha del 6 de marzo de 1939 en la que S. E. el Generalísimo FRANCO concedió al Coronel D. Manuel Coco la Medalla Militar.

Hizo la imposición el General Alvarez Arenas quien a su vez pronunció las siguientes palabras.

Autoridades de Barcelona, Generales, Jefes y oficiales, del Glorioso Ejército, pueblo de Barcelona, Españoles todos que me escucháis: Estoy satisfecho de haber sido designado para imponer en este acto una condecoración tan merecida como esa que ha sido concedida a un Jefe de nuestro Ejército, que tan sabiamente dirige el CAUDILLO, condecoración tan merecida como la tiene el Coronel Coco.

Sean mis primeras palabras de gratitud para las Autoridades de Barcelona con su asistencia al acto y al pueblo de esta ciudad que viene a rendir honor a uno de los soldados más destacados de nuestro Ejército.

Unos y otros cumplis con un alto deber patriótico de admiración a España.

Rendía homenaje a uno de nuestros Jefes del Ejército, de este Ejército modelo del pueblo español, el que dedicó todas sus actividades en caminadas a engrandecer la Patria.

el que supo aprovechar todos los elementos y llevarlos perfectamente encaminados a la unión de nuestro Ejército con el pueblo, esto ha sido la labor de los jefes actuales del Ejército y que querían destruir aquellos miserables porque sabían que el Ejército era el sosten de las virtudes de España.

Nos separaban porque comprendían que con esta separación la religión y la moral se vendrían abajo.

Y para defender esto, para destruir aquellas propagandas que se habían infiltrado en los soldados aconsejándoles el no respeto a la disciplina vino lo que ocurrió, la unión del ejército y del pueblo para volver a ser lo que siempre ha sido, el sosten de la integridad de la Patria. Unidad y fuerza que no tienen otros países y a los que interesaba (en estos momentos se oye una gran salva de aplausos que interrumpen al orador).

Pero en este ejército quedaban todavía hombres del temple del Coronel Coco, hombres que el 18 de Julio sin saber lo que iba a ocurrir se levantaba al grito de ¡VIVA ESPAÑA! grito que para aquellos miserables constituía una nota de desafección al régimen bastardo que tenían establecido.

Y en aquellas jornadas de oro el Coronel Coco realizó una obra que merece ser destacada por su importancia.

El Coronel Coco se encontraba en Algeciras y los comunistas querían apoderarse de aquella ciudad.

La Patria necesitaba esta ciudad, era punto de vital importancia y por ello es que se concede al Teniente Coronel Coco la condecoración que vengo a imponerle.

Sin otras regiones españolas se hubiera podido ganar la guerra, pero sin Algeciras no, porque era punto vital deseado por nuestros enemigos, sin Algeciras no hubieran podido venir a la península las gloriosas fuerzas de nuestro Marruecos. Porque fué Algeciras la que recibió aquellos soldados que fueron los primeros en alzarse en defensa de la Patria, por eso Su Excelencia el GENERALÍSIMO ha ofrecido al Coronel Coco esta recompensa hermosa, hermosa para todos los soldados, la Medalla Militar.

Al Coronel Coco pudo haberse condecorado esta condecoración por otras acciones desarrolladas desde Algeciras hasta los Pirineos, pero el CAUDILLO ha querido otorgársela por su labor en Algeciras y Campo de Gibraltar en aquellos momentos críticos que hicieron posible nuestra victoria final.

Por eso es muy justo se recompense a aquellos que con su actuación

se distinguieron en la preparación, mejor a la salvación de España.

Además de ser una satisfacción para el ejército es satisfacción para todos esta condecoración ya que demuestra y pone de manifiesto de manera innegable que el CAUDILLO sabe apreciar las cosas todas, por su verdadero valor.

Y ahora aprovechando esta ocasión en que estoy hablando debo hacer una declaración, debo decir que el ejército no constituye, no ha constituido nunca en España una familia, una casta especial. El ejército es el refugio de las virtudes de España, es el lugar donde se halla un sitio para defenderla. Es el lugar de los buenos españoles frente a los malos. Y es por eso que se levantó al santo grito de:

## Nota del Ministerio de Asuntos Interiores

Con reiterada insistencia se ocupa la prensa de Casablanca de supuestos preparativos bélicos por parte de las tropas españolas contra la zona internacional de Tánger, asegurando se que es proyecto de España proceder a su ocupación.

### ARRIBA ESPAÑA!

El ejército está compenetrado con nuestro pueblo porque juntos han luchado por nuestra Patria y por eso velan juntos por sus sagrados intereses de independencia.

El ejército y el pueblo acudirán juntos como un solo hombre contra la casta de malos españoles, no consentirá que nadie en nuestra España no se sienta español, muy español y habrán todos de seguir a España con entusiasmo y cariño y servirle con la solicitud que se merece.

FRANCO que ha sabido ser el autor de este milagro, habrá de oír como le decimos que puede elegir porque el pueblo y el ejército se lo concede que sea lo que crea conveniente.

Si quiere ser jefe que lo sea, si quiere ser dictador, dictador. Nosotros le obedeceremos siempre sin discutir. Lo que tu mandes será porque sabemos que solo buscas el bien y el engrandecimiento de España, porque sabemos que empunhas la espada para salvar a nuestra sagrada Patria, porque sabemos que solo deseas el bien de tu pueblo.

A continuación el General Alvarez Arenas hace un canto a la bandera para terminar diciendo que nadie turbe a España ni haga una ofensa a su enseña porque España es ahora fuerte, tiene un ejército de un millón de hombres que le siguen y le seguirán en armas, porque aún cuando las abandone seguirá atenta a la voz del CAUDILLO que cuando pronuncie la voz de: ¡En armas! será atendido.

Queremos a España Una, Grande y Libre y así tendrá que ser.

Al terminar el discurso es aplaudido frenéticamente, mientras coloca la preciada condecoración al Coronel Coco.

Después se dirige con las autoridades a la tribuna que ha sido instalada en la Avenida del GENERALÍSIMO para presenciar el desfile de las fuerzas.

El público aplaude el paso de las tropas lanza gritos y vítores a España y a FRANCO.

## El fracaso de Roosevelt

### De Yugo eslavía

Belgrado. — En esta capital no se ha recibido la pregunta circulada por el Führer Canciller, y consecuentemente no ha lugar a que sea ella contestada.

De todos modos, en los círculos políticos de la capital, se afirma que la orientación política de Yugo eslavía, está informada en un sentido de mantener siempre cordiales relaciones con el Reich.

### Dinamarca está tranquila

Copenhague. — El órgano del Ministerio de Negocios Extranjeros "Politica" con relación al mensaje de Roosevelt, dice que Dinamarca no se siente amenazada por Alemania.

Copenhague. — Los periódicos de esta capital dicen que el Gobierno ha dirigido una nota al Führer Canciller del Reich en la que le dice que Dinamarca no se considera amenazada.

### También Finlandia

Helsingfors. — El gobierno de Finlandia, respondiendo al cuestionario formulado por el Reich a las potencias a quienes Roosevelt supone amenazadas por Alemania, ha contestado que, no se considera en modo alguno en peligro por la política de Berlín.

### Y lo mismo Suecia

Estocolmo. — La gestión alemana en el sentido de solicitar de los países circunvecinos respuesta a si se consideran amenazados, no es estimada en esta capital como gestión oficial.

Extraoficialmente también, el Gobierno y pueblo sueco, están contestados que la política de la Nación no puede crearle enemistades e

Por lo tanto puede ser afirmado, que Suecia no pide, ni necesita protección.

### Lo que dicen en París

París. — La prensa del domingo de esta ciudad se ocupa con interés de la réplica iniciada por los Estados totalitarios contra las maniobras de las democracias occidentales. Los periódicos se ocupan naturalmente de saber las consecuencias de la contestación que una gran parte de los países han dado a Alemania acerca de su seguridad. Además ocupan su atención las conversaciones en Venecia. También hace observar la prensa que las conversaciones franco-soviéticas-británicas parecen encontrarse en punto muerto. Parece que las contraproposiciones de Moscú han ido mucho más allá de lo que se había prevenido en Londres y París.

## El S. E. U. celebra la fiesta del libro

### En el Instituto

Ayer, aniversario de la muerte del príncipe de las letras españolas Miguel Cervantes, celebróse en nuestra ciudad con inusitado esplendor la Fiesta del Libro Español.

Organizados por el Patronato Provincial de Baleares para el fomento de las Bibliotecas, Archivos y Museos Arqueológicos y en colaboración con el Instituto Ramón Llull y el Sindicato Español Universitario, tuvieron lugar por la mañana dos actos solemnísimos presididos por nuestras Autoridades y Jerarquías.

A las nueve y media se celebró una misa rezada—con autorización especial del señor Arzobispo-Obispo—en el Salón de Actos del Instituto Nacional de Segunda Enseñanza.

El bello local ofrecía magnífico aspecto, estando completamente lleno de alumnos e invitados.

A la derecha del artístico retablo del Beato Ramón Llull figuraba riquísima Bandera Nacional y un valioso busto en mármol de Cervantes, y a la izquierda, entrelazados los estandartes lulliano y del S. E. U.

Asistió en corporación, y precedido de los maceros en traje de gala, el Excmo. Ayuntamiento de la ciudad con el Alcalde Sr. Cirerol. El Presidente y Fiscal de la Audiencia; nuestro Jefe Provincial; el Teniente de Navío Sr. Serra representando al Jefe de la Base; el representante del Excmo. Sr. Gobernador Civil; Club de Profesores del Instituto presidido por el Director Rdo. don Bartolomé Bosch; Inspector de Enseñanza Media y Académico Rdo. D. Lorenzo Riber; Director de la Escuela de Artes y Oficios; Directora de la Normal de Maestras; Director de la Escuela de Comercio; Delegado del Trabajo; Delegado Provincial del S. E. U.; Regidora Provincial de Cultura de la Sección Femenina; Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios y Jefe de la Guardia Urbana.

Celebró el santo sacrificio de la misa en sufragio de los escritores muertos en defensa del Movimiento Nacional, el M. I. Sr. Arcediano Dr. Ortega de la Lorena.

Durante la misa, una sección de la Capella Clásica, interpretó a maravilla varias composiciones sagradas, bajo la batuta de su Director Rdo. don Juan M.º Thomás. En el momento de la elevación cantóse "Depræcatio pro Historia" (Himno Nacional) con texto litúrgico.

Terminado el acto religioso, el señor Alcalde y gestores municipales, abandonaron el local para recibir a la peregrinación de Valldemosa.

Colocóse en puesto de honor el retrato del Caudillo, y con el Himno "Cara al sol" interpretado por la Banda Provincial, da comienzo el acto literario.

Preside el Jefe Provincial, acompañado del representante del Jefe de la Base Naval; del Fiscal de la Audiencia y del Director del Instituto.

El archivero don Miguel Ferrá, lee la memoria del Patronato de B.A.M.A., explicando su reciente fundación, sus proyectos, y necesidades, como también los trabajos realizados en la clasificación de volúmenes procedentes de la mayoría de la antigua Corona de Mallorca.

A continuación pronuncian documentadísimos parlamentos, sobre la significación de la Fiesta del Libro, exaltación de los buenos textos y comentarios sobre El Quijote—que no podemos insertar porque el espacio que disponemos nos lo impide—el Subdelegado Provincial de Propaganda del S. E. U. camarada Jorge Vila, el Secretario del Patronato de Archiveros don Juan Pons Marqués, y el Académico Rdo. don Lorenzo Riber.

Parlamentos todos ellos magníficos y de gran altura, que fueron aplaudidos al final con verdaderas ovaciones, cerradas.

Finalizó el acto, que resultó imponente con el Himno Nacional

### En el Salon Mallorca

Ayer en el Salón Mallorca, tuvo lugar la presentación del Teatro S. E. U. con motivo de la Fiesta del Libro, como homenaje a la figura más elevada de la literatura don Miguel de Cervantes Saavedra.

Asistieron a la función el Excelentísimo señor General de Excmos. don Enrique Cánovas Lacruz, el Coronel Jefe de E. M. y el presidente de la Audiencia, quienes ocuparon el palco presidencial.

La concurrencia de público fué regular no llegándose al lleno.

La función empezó con la interpretación por una banda de música de bonito pasodoble "Suspiros de España", que fué muy aplaudido.

Casi a continuación se interpretaron el "Oriamendi" y el "Cara al Sol" que se escucharon brazo en alto y en posición de firmas por todo el público.

Acto seguido se puso en escena el entremés cervantino "La Cueva de Salamanca", obra a nuestro parecer de no fácil interpretación y de las que lograron salir lucidos nuestros noveles actores, gracias a su buena voluntad demostrada a lo largo de toda la representación.

El recital de piano que estaba anunciado no pudo presentarse por dificultades surgidas a última hora, pero en su substitución uno de los camaradas del SEU, dijo con acierto el monólogo de los Quintero que lleva por título "La historia de Sevilla".

Y por último se puso en escena "El Juez de los divorcios", grandioso entremés de Cervantes, obra que mejor preparada que la anterior, saliendo bastante ligada, logrando en varias ocasiones arrancar los aplausos del público.

Como comentarios a la función hemos de decir que a lo largo de toda ella, se vió buen deseo por parte de todos de que resultara un éxito.

A los actores nada puede elevarse a los seles pues tratándose de elementos jóvenes que empiezan en el difícil arte clásico, lo único que debe hacerse es alentarlos, a fin de que continúen en una mañana próxima la realización de sus sueños.

Debemos también hacer un llamamiento a todos los amantes del arte escénico, para que apoyen estas representaciones y puedan llevarse a cabo este efecto con toda propiedad de decoro y vestuario, que es realmente una gran obra de arte.

Nuestra felicitación a los muchachos del SEU, por los esfuerzos realizados, y esperamos que en días próximos podremos asistir a nuevas representaciones de arte de "Gran Teatro", que encierra todo lo mejor de nuestra tradición escénica, a la que tenemos que resucitar.

Y nada más. La función terminó con la interpretación del Himno Nacional que se escuchó brazo en alto.

## Junta Económica del Hospital Militar de Palma de Mallorca

El próximo día 9 de Mayo a las 10:30 horas en primera convocatoria y en caso de no dar resultado el día 10 del mismo y a la misma hora, en segunda convocatoria, se reunirá esta Junta para realizar la compra mensual de artículos necesarios al Hospital con sugerencia de las masas que constan en los anuncios publicados en los tablones del Hospital Militar de esta Plaza y Casas Consistoriales de esta Ciudad y publicados en el Boletín Oficial de la Provincia.

En la Secretaría de la Junta (Hospital Militar), se facilitarán los pliegos de condiciones todos los días de 9 a 12 de la mañana, admitiéndose ofertas hasta una hora antes de la celebración del acto.

Palma de Mallorca, 20 de Abril de 1939.—Año de la Victoria.—El Capitán Secretario, Bartolomé Sampol.

**CAMION**  
de dos toneladas con volquete se vende. Informes: Calle de Miguel Santandreu núm. 67. (2029)

**VENDO**  
En Sta. Catalina solar de 1800 metros con un gran almacén apropiado para industria o fábrica. Informes: San Miguel 124-1.º (0907)

**SE COMPRARIA**  
centrífuga o desnatadora para elaborar manteca. Razón: Plaza de la Conquista, 3. 3.º-2.º Palma de 1 a 3 (2024)

**CASA PARTICULAR**  
Ofrece habitaciones soleadas, cuarto baños y pensión P. S. Miguel 34-8.º-1.º—Ensanche. (2022)

**VENDO MOTOR**  
Gas pobre 50 HP. en buen estado. Razón: P. Sta. Eulalia, 10. (2023)

**Compraria mostrador largo**  
para café y toda clase de útiles para fonda. Dirigirse a Casa Blanquet, calle Honderos. (0006)

**VENDO SOLAR**  
junto Cta. de Manacor, por asentarme. Informes: Café La Lonja, Calle Rubí. (2027)

**SE ALQUILA**  
Local con fuerza motriz. Informes: Luis Martí, 31. (2019)

**Representante Colegiado**  
interesa conocer Agentes Baleares, en ramos vinos, licores y coloniales, en general, para trabajar Menorca. Dirigirse: Hilario Nin, Hotel Alhambra. (2026)

**VENDO**  
dos radios y tres sillerías. Informes: Salón Titoy, Pza. de Cort, 11. (2025)

**EN CAN PASTILLA**  
Vendo o cambio casa cerca del mar, por otra cercanías de Palma o copiso Palma, por valor aproximado. Informes: Oriente 27—Coll. de'n Rebassa. (2032)

**COMPRARIA**  
Casa pequeña. Ofertas por escrito a M. Perelló, C. Gual, 36, Carnicería, Sta. Catalina. (2028)

**SE VENDE**  
Citroen 4-5 plazas y 12 HP. Informes: San Miguel 105-bajos. (2031)

**COCHE 8-HP.**  
Sedán, 4 plazas, vendo económico. Informes: Uetam, 50. (2013)

**SE TRASPASARIA**  
local grande, bueno y muy céntrico. Razón: P.º Sta. Eulalia, 10. (7068)

**Exposicion Hotel Londres**  
LA ROYAL invita a su distinguida clientela y al público en general a la exposición de fajas para adelgazar, fajas verano, sostenes y fajas ortopédicas, los días 22-24-25 y 26 de Abril, en el Hotel Londres (frente la nueva casa de Correos de Palma).

**DE CAN TUNIS a PALMA**  
se extravió un rueda de auto, Morris, llanta 19. Se gratificará su devolución con 25 pesetas en la Herboristería de la calle de Bernardo, Amer, 27.

**Casa puerto Pollensa**  
Vendo frente mar, todas comodidades. Darán razón Pza. Sta. Eulalia, núm. 10. (2006)

**AUTOMOVILES**  
COMPRA - VENTA - CAMBIO  
CASA GOMILA—Avenida Antonio Maura, 13—Teléfono núm. 23

**SE ALQUILA LOCAL**  
de mucha capacidad, inmediato San Miguel. Informes: Calvo Sotelo número 53 y Hospital n.º 1-2.º De 12 a 15. (2016)

Han llegado  
**CONTADORES DE AGUA SIEMENS**

**VENDO FINCA**  
cuatro viviendas, reciente construcción, en el Ensanche, inmediaciones Plaza de Toros Razón: Pza. Sta. Eulalia 10. (2005)

**SE VENDE UN SINFIN**  
de 0'60, un eje cepilla y un motor eléctrico con flexible, y muela para afinar granito. Informes: Pza. Santa Eulalia, 10. (0006)

**ALQUILO LOCAL**  
propio para industria o cochería. Informes: calle 14 n.º 26, Jonquet, Sta. Catalina. (2008)

**CAMIONES**  
compraría de dos a cuatro toneladas. Ofertas a F. M. Centro Automóvil, Pza. Sta. Eulalia, 10. (2007)

¿Quiere tener su ropa blanca como la espuma? Lávela con **ILEJIA ELECTRA**

MANUAL DE LA ENFERMERA

por M. USANDIZAGA

De venta en la Librería de JOSE TOUS

36 PTAS.

Informaciones

Gobierno Civil

HABLANDO CON EL SR. GOBERNADOR. — NO TIENE NOTICIAS, POR EL MOMENTO, DE LA VENIDA DEL GENERALISIMO

Los periodistas hemos sido recibidos por el señor Gobernador. Definitivamente con nosotros, a una pregunta sobre si tenía noticias acerca de la próxima llegada de nuestro glorioso Caudillo y queridísimo Generalísimo, ha contestado que no, que de momento no tenía noticia alguna de dicho sentido.

Por tanto, no cree el señor Gobernador en la inminencia del viaje, para uno de los días próximos, como se ha querido suponerse de público. Nos ha ofrecido que cuando tenga que venir y se le comunique la fecha, se comunicará inmediatamente la dará a conocer a la prensa para que ésta pueda comunicarlo al público y éste pueda continuar sus legítimas ansias de aclamar al glorioso Jefe de Estado y condecorarle como huésped de honor el tiempo que decida permanecer en Palma.

Con nuestra primera autoridad civil hemos hablado de otros varios asuntos y el de más interés es el relativo a la reconstrucción del Santuario de la Virgen de la Cabeza, obra de una trascendencia grandísima por la gesta gloriosa que dicho santuario encierra.

Ya enroscando la suscripción abierta a efecto y para el señor Gobernador, dicho asunto es de primordial interés, por lo que desea que los maquineros haciéndose verdadero carcelero de la grandeza que el mismo encierra se decidan a aportar su óbolo para el fin de que España pueda ver reedificado y honrado cual es debido el templo donde como en el Alcazar de Palma y muchos otros lugares se han colocado sus nombres los héroes del Ejército nacional español. Desde luego, como él consideráramos este asunto de carácter esencial, muy digno de que contribuyan a su realización los mallorquines.

Detra el señor Gobernador la comunicación de la prensa en tal sentido y gustosísimo le hemos ofrecido nuestra tan humilde como sentida. Y de Alcazar, señor Gobernador, que noticias tiene Vd.?

Hasta ahora, ninguna. Nada se ha dicho todavía a mi propuesta. Estimándole sus atenciones y retribuyendo nuestros respetos nos hemos despedido del señor Gobernador.

HABLANDO CON EL SECREARIO DE ORDEN PUBLICO D. RAMON SAIZ Y EL DELEGADO DEL TRABAJO D. PABLO ESPEJO

Habían de ser recibidos por el señor Gobernador el Secretario de Orden Público don Ramón Saiz y el Delegado del Trabajo, don Pablo Espejo, quienes hemos podido cambiar algunas palabras, en el antedespacho de la tarde.

El señor Saiz nos ha dicho que por el momento nada de interés ocurre en el día de hoy digno de la publicación.

Interrogado el señor Espejo acerca de los trabajos que se estaban realizando, preliminares para las próximas fiestas, nos ha dicho que si bien es cierto que van realizándose a gran actividad dichos trabajos no es por el momento. Se están haciendo las citadas preparaciones a fin de que éstas estén en las condiciones de seguridad necesarias para el día que se presentarán los arcos de las fiestas que han de lucir en las próximas fiestas de la Victoria.

Y claro está, que en el caso que se presentara alguna perentoriedad de cualquier momento no nos cogirán desprevenidos.

Notas del mar

chol", con pasaje, carga general y la correspondencia.

Procedente de Liorna el vapor de nacionalidad alemana "Procida", con carga general.

Procedente del puerto Colom, el pailebot español "Arnaldo Oliver", con carga varia.

Procedente de Mahón el falucho "La Sangre", con carga varia.

SALIDAS

Para Valencia, el vapor correo español, "Vicente Puchol", con pasaje, carga y correspondencia.

Para Castellón, el pailebot español "San Miguel", también con carga general.

DESPAHDOS

Lo han sido:

Para Cabrera, con salida mañana por la mañana el vapor correo español "Ciudad de Alcedia", con algún pasaje y un pico de carga.

TRAFICO

Esta mañana procedíase a la descarga de las mercancías generales que han traído los buques llegados a nuestro puerto, entre lo que figura harina, material eléctrico, conservas, productos químicos y muchos otros.

BUQUES ESPERADOS

Mañana por la mañana llegará a Palma, procedente de Barcelona, el vapor correo perteneciente a la Compañía Transmediterránea "Ciudad de Mahón".

Dicho buque por la noche reemprenderá su marcha, con destino a Barcelona, con pasaje carga y la correspondencia.

Por la tarde es esperado procedente de Cabrera, el vapor correo, "Ciudad de Alcedia".

NOTICIAS VARIAS

En uno de los Astilleros del Mollet se efectúan pequeñas reparaciones a diferentes embarcaciones de menor tonelaje.

La fiesta del Libro

Como saben nuestros lectores hoy lunes comienza la feria de libros subsiguiente a la Fiesta del libro celebrada ayer.

Desde hoy hasta el sábado próximo, en las librerías y puestos de venta instalados en la vía pública, los libros se expenden con una rebaja del 10 por ciento, para así incrementar la afición a la lectura, base esencial para la cultura.

Fiesta de tan excelentes frutos tanto para el individuo como para la sociedad, ha sido acogida como siempre por el público palmasino con el agrado e interés que corresponde a un pueblo culto y estudioso.

El puesto que en la plaza de Cort ha instalado la Librería Tous, abundantemente provisto de obras selectas, se ha visto extraordinariamente concurrido todo el día, haciéndose numerosas ventas, mostrándose preferencia por las publicaciones que exaltan las gestas del Movimiento Nacional, sus héroes o figuras principales y las obras de la literatura clásica española.

Confirmaciones

Salvo impedimento ahora no previsto, el Rvmo. Prelado administrará el Sacramento de la Confirmación en las iglesias, días y horas que siguen:

Lunes, 1.º de Mayo.—A las tres de la tarde, en Santa Eulalia. A las tres y media, en La Soledad.

Martes, 2.º.—A las tres en Santa Cruz. A las tres y media, en La Asunción de María (Son Español).

Miércoles, 3.º.—A las tres, en San Jaime. A las tres y media, en la Inmaculada Concepción (Santa Catalina).

Jueves, 4.º.—A las tres, en San Miguel. A las tres y tres cuartos, en el Sagrado Corazón (Hostalets).

Viernes, 5.º.—A las tres, en la Santísima Trinidad. A las tres y veinte, en San Nicolás.

Sábado, 6.º.—A las tres, en Santa Catalina Thomás.

Servicio meteorológico

Estado sinóptico del tiempo en la Europa occidental a 0. horas del 24 de Abril 1939.

El Anticiclón atlántico, con máximo sobre la península Ibérica se mantiene sin variación; interesando la Europa Occidental gran parte de África y casi todo el mediterráneo occidental. El resto de Europa se halla en régimen depresionario con número algo profundo sobre Suiza y un secundario en el Adriático.

Continúa sobre el mediterráneo el aflujo de aire templado.

Tiempo probable. Cielo poco nuboso, predominando nubes medias y altas con algún núcleo de nubes multiformes de evolución local. Vientos flojos del 4.º cuadrante.

La peregrinacion de Valldemosa

A las diez y siete minutos hizo su entrada en la ciudad, por La Punta la gran manifestación valldemosina que, al impulso de su fe y de su gratitud hacia su Santa, venía a orar al pie de su sepulcro por el término feliz de la guerra y por haber ella traído sin que de los 48 mozos del pueblo incorporados a filas hubiera que lamentar otra baja de la temporal causada por el Sargento de Infantería D. Jaime Ripoll, herido y ya curado.

Al frente de la manifestación—más, mucho más de un millar de personas—venía el Ayuntamiento de Valldemosa: el alcalde D. Sebastián Ripoll y los señores señores Colom, Marroig, Fiol y Morey; el Cura Párrico, el Médico titular, el Juez Municipal. El Delegado Local y el Delegado Sindical. Todo el clero de la villa, los ermitaños, los vereneantes. Y luego el pueblo en masa.

Habiábase puesto en camino a las siete y tres minutos de la mañana. A pie vinieron cuantos podían resistir el camino. Y al llegar a la ciudad, aguardaron un instante a los rezagados, para entrar después por la Vía Alemana.

Allí aguardábales el Ayuntamiento de Palma en corporación, y con él los tambores municipales, la Guardia montada y la Banda de música. Fue algo inenarrable el momento en que las dos corporaciones se juntaron, a lo s acordes de la popularísima "Sor Tomaseta" que lanzaba la música y cantaba a plena voz toda aquella compacta multitud.

Siguió enseguida la manifestación por la prolongación de la Vía Roma hasta la Iglesia de Santa Magdalena que guarda los restos venerados de Santa Catalina Thomás. El Templo estaba adornado e iluminado a maravilla, Autoridades y público lo llenaron en brevisimo tiempo. El Vicario de Valldemosa Rdo. Sr. D. Antonio Cabot rezó la Misa de acción de gracias. El Delegado Provincial de Educación glosó en párrafos bellísimos la veneración mallorquina a la Santa; fué besada por todos la reliquia de ella... Y fué cantado un solemne Te-Deum.

La multitud salió del templo cantando con fervor "Sor Tomaseta".

De Accion Católica

La Acción Católica celebra a partir de hoy la Semana Pro-Santificación de las Fiestas desarrollándose el programa siguiente:

A las 7 de la tarde.—Función religiosa en la parroquia de la Inmaculada Concepción (Santa Catalina), con exposición del Santísimo; rosario, sermón y reserva.

A las 9 y cuarto de la noche.—Conferencia por radio, a cargo de D. Guillerma Ferragut y Sbert, sobre el tema "Santificar las Fiestas".

Martes, día 25.—A las 7 y media.—Misa de Comunión, en la Iglesia parroquial de Santa Eulalia.

A las 7 de la tarde.—En la misma Iglesia. Exposición del Santísimo, función religiosa con sermón y reserva.

La parroquia de la Santísima Trinidad se adhiere a ambos actos.

A las 9 y cuarto de la noche.—Conferencia por radio, a cargo del Rdo. D. José Espases Económico de San Jaime, sobre el tema Santo Sacrificio. (Por exceso de original dejamos para publicar mañana los actos del resto de la semana).

Notas del Carnet

PERSONALGS

Por nuestro estimado Director Propietario don José Tous Ferrer y señora doña Margarita Lladó y para su hijo el Doctor en Medicina y Cirujía don Antonio, Alférez de Sanidad Militar, ha sido pedida a los Sres. D. Valeriano Prades, industrial, y doña Coloma Quintana, la mano de su bella y gentil hija Marita. La boda se celebrará en breve.

Ha regresado a Palma, a donde ha sido nuevamente destinado terminada la misión que le llevó en comisión de servicio a Barcelona, el Inspector de 1.º del Cuerpo de Vigilancia nuestro amigo don Antonio Rullán.

Nuestro paisano y amigo el Comisario Jefe de Policía don Tomás Flores Vicente, ha sido nombrado Comisario del Distrito del Centro de Madrid. Le felicitamos.

En la Parroquia que San Jaime, tomó ayer por vez primera el pan de los Angeles el niño Juan Truyols March.

Celebró la misa el Rdo. don José Espases, Económico de la misma. Después de la religiosa ceremonia los familiares e invitados fueron obsequiados en casa de sus padres con un espléndido lunch.

Por don Pedro Amer y doña Francisca Bibiloni y para su hijo don Miguel, Odontólogo, ha sido pedida a don Bartolomé Cano la mano de su bella hermana Pilar.

Ha sido ascendido al empleo de Teniente provisional de Ingenieros, con antigüedad de 11 de agosto de 1937, el alférez de dicha escala y Arma, nuestro amigo el aparejador don Antonio Balle y Pérez. Enhorabuena.

El Monumento a S. Alonso Rodríguez

La inauguracion

A las doce de ayer se efectuó en el claustro de Montesión — allí donde los que desfilamos cuando era el Instituto contemplamos durante tantos años la estatua de Ramón Lull — el monumento que la Pía Unión de Devotos de San Alonso ha levantado a su Patrono.

Buena obra de arte, cincelada en mármol, que evoca al Santo portero de Montesión levantándose del asiento para cumplir su deber como tal portero. Sobre todas las citas que avaloran las cuatro caras del pedestal, destaca la frase del propio San Alonso al contestar a la llamada: Ya voy, Señor.

Para el acto de inauguración reunióse en el claustro una verdadera multitud, presidida por nuestras autoridades. Además del Arzobispo-Obispo que debía bendecir el monumento, y de S. E. el Comandante General que había de descubrirlo, estaban el Excmo. Sr. Gobernador Civil, el Presidente de la Audiencia, el Delegado de Hacienda, el Comandante Militar de Marina, el Administrador de la Aduana. Vimos también a la Delegada Provincial de Sección Femenina, al Secretario Local de Falange y al Delegado Sindical.

Había además representaciones de todos los Cuerpos armados. De la Diputación, del Cabildo Catedral, del Instituto, del Seminario, de la Conferencia de San Vicente de Paul.

Estaba presente el Alcalde accidental y numerosos Vocales de la Comisión Gestora; la Plana Mayor de la Pía Unión hacía los honores a las autoridades y a los invitados.

A los acordes del Himno Nacional, el General Cánovas Lacruz, descubrió la estatua entre aplausos nutridísimos. Luego la Baronesa de Pinopar, depositó en el pedestal un bello ramo de flores, y a continuación el P. Marzo, dijo brevísimas palabras. Ensalzó la humildad; explicó el significado del Monumento, diciendo que es la gratitud de Mallorca por su triunfo sobre los sin Dios y los sin Patria y por el retorno de la Compañía de Jesús. Dijo que a la rebelión que hemos visto flotar, hay que oponer el "ya voy, Señor", de San Alonso. Como españoles se lo debemos a Franco; y como caballeros, al deber. Dió las gracias a todos. Recordó, que San Alonso es Santo del siglo XVI, es decir, del Imperio de España, ese Imperio que renace y al que todos debemos aportar nuestro esfuerzo y nuestro amor. Terminó con los gritos de "¡Arriba España! ¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Viva San Alonso!"

A continuación, un nutridísimo coro

de alumnos del Colegio, entonó las estrofas del Himno a San Alonso. Autoridades e invitados, pasaron luego a la Iglesia, en donde fué cantado un solemnisimo Te-Deum.

Homenaje de Mallorca

A las tres y media de la tarde tuvo lugar el homenaje de los pueblos de Mallorca a San Alonso Rodríguez, reuniéndose en torno a la estatua inaugurada las representaciones de casi todos ellos.

La Diputación, presidió el acto, acompañada por los presidentes de las secciones masculina y femenina de la Pía Unión.

La Banda Provincial amenizó la ceremonia, que tuvo lugar en el Claustro.

Cumpliendo el programa, inició los discursos don José Vivern, entonando una loa sentidísima a San Alonso Rodríguez. Hace un bosquejo de las virtudes del Santo, diciendo que el Santo Portero de Montesión fué astro de primera magnitud. Habló de sus milagros y señaló el deber de Mallorca de rendir el homenaje que se tributaba al que ha sido designado por la Santa Sede como Patrono de Mallorca.

A continuación don Francisco Planas, dice que su amor a la Compañía de Jesús le impulsó a pronunciar cuatro palabras acerca del significado de la fiesta. Señala los méritos del Santo y reclama que siguiendo el ejemplo que él nos traza lo sacrificáramos todo en bien de la nueva España, ya que han sido vencidas las hordas que intentaban destruirla. Agrupados todos alrededor del Caudillo haremos una España grande y respetada. Termina pidiendo a todos una oración para esta Patria, que ha sido siempre la defensora de la Religión.

El P. Marzo S. J. dió las gracias a todos, invitandoles a concurrir al Te Deum, que iba a ser inmediatamente entonando en el viejo templo de Montesión.

En el Salon Mallorca

En el Salón Mallorca, se celebró la anunciada función, de acuerdo con el programa ya publicado. Lleno completo.

La Agrupación Musical de Sóller, mostrósse acertadísima en la interpretación de la parte a ella encomendada, como lo estuvieron asimismo los encargados de poner en escena los dos episodios de la vida del Santo, que—sin pretensiones gran teatralidad—resultan agradables y entretenidos, cosechando fervorosos aplausos de la concurrencia.

BODA

En Muro y bendecida por el hermano del contrayente Rdo. Don Francisco Mulet Económico de Biniali, se celebró la boda de la bella y simpática señorita María Ferragut Garau, Bibliotecaria de la Caja de Ahorros de dicha villa con don Juan Mulet Palou, Teniente de complemento y Secretario del Juzgado de Primera Instancia de San Mateo, Castellón.

Apadrinaron a los novios la Srta. María Mulet Palou y don José Serra, médico. Fueron testigos por parte del novio don Sebastián Font, capitán de Artillería; don Antonio Oliver, médico, y don Lorenzo Ferrer, Odontólogo. Por parte de la novia lo fueron don Gabriel Estelrich, teniente de Infantería; don Jaime Maimó, Delegado de la Caja de Ahorros y don Sebastián Llompart, médico.

Reciban los novios nuestro parabién.

En la iglesia de San Francisco y bendecido por el Rdo. don Andrés Roig, se celebró el enlace del comerciante don Francisco Manresa Soler con la bella y simpática señorita Anita Isern Quetglas.

Fueron padrinos del novio don Bartolomé Fons, abogado, y don Manuel Salas Garau. Por parte de la novia lo fueron don Lorenzo Artigues, comerciante, y don Miguel Ripoll-Rigo, Alférez provisional de Infantería. Fueron testigos por parte del novio don Bernardo Castell, del comercio, y don Bartolomé Miralles, Maestro de 1.º Esequenza, y por parte de la novia su tío don Bernardo Isern y su primo don Martín Quetglas.

Damos a los nuevos esposos nuestro parabién.

DE VIAJE

Esta mañana en avión, han salido para la península: don Antonio Bonín doña María J. Ubarri, doña María Soler Fuster, doña Monserrat Planas Amell, don Daniel Tonjúan García, don Juan Miró Barret, doña Araceli Mateo Ocroa, doña Eusebia Ullón Aranberri, don Jesús Gámez García don Alonso Cotoner Cotoner y don Ramón Albanell Pujol.

NECROLOGICA

En Andraitx ha fallecido a los 83 años la virtuosa señora doña Francisca Juan Pujol viuda de don Antonio Juan Mora.

Las bondades y virtudes que adornaban a la finada, la habían hecho en extremo estimada por cuantos tuvieron ocasión de tratarla, por lo que su muerte ha sido muy sentida.

D. E. P.—Reciban todos sus familiares y en particular sus hijos nuestro estimado amigo el Dr. don Bernardo, Director del Laboratorio Municipal; don José, Administrador Principal de Correos de Madrid, y don Antonio, comerciante establecido en Cuba, a su hijo político don Sebastián Mandilego, farmacéutico, y su hermano el propietario don Guillermo, la expresión de nuestra condolencia.

SE VENDE

Casa con todas comodidades, garaje, jardín, baño, agua corriente, fría y caliente, electricidad, con medios de locomoción, a nueve kilómetros de Palma y cerca estupenda playa. Razón: P. Sta. Eulalia, 10. (2084)

Teatro Balear
MIERCOLES a las 3
GRANDIOSO ESTRENO
DEL ENORME FILM
CARNADA DE TIBURON
con GEORGE BAUCROFT y AUN SOTHEM
De Complemento otro estreno
EL TESTIGO INVISIBLE
Dos Estrenos Columbia

Fincas en Barcelona
Acepto órdenes o encargos para colocación de capitales
ERNESTO ESCALAS
Cristina, 1—1.º Barcelona—Plaza San Francisco 1, entresuelo, Palma

UN PORTENTO! UN PRODIGIO!! UN FILM COLOSAL!!!
LOS MISERABLES
VERSION COMPLETA, con Harry Baur—Florelle—Charles Vanell—Henry Kraus—Gaby Triquet
PROXIMO MARTES PROTECTORA GRAN GALA

# ALCERRAR LA EDICION

## Las entrevistas de Venecia

(Servicio de esta tarde de Radio Nacional)

### Se consolida la paz

Londres. — En los ambientes políticos de París y Londres se recogen los comentarios y todas las noticias relativas a la declaración de Venecia sobre las conversaciones italo-yugoslavas.

Contrariamente a lo que preconizan las democracias, se tienen que reconocer que la ocupación de Albania ha traído la consolidación de la paz en el Adriático y que crea un espíritu de justicia en los Balcanes lo cual es la mejor respuesta a esas pretendidas alarmas.

### La prensa alemana

Berlín. — Toda la prensa de la noche de ayer publica el comunicado oficial de la conferencia de Venecia, expresando su satisfacción por los acuerdos e inteligencia establecidos entre Yugoslavia e Italia y extensivos a Alemania.

### La prensa francesa

París. — Los periódicos de la noche de ayer se ocupan con gran extensión de la conferencia de Venecia insinuando el comunicado oficial y acompañándolo de amplias informaciones. Algunos periódicos se muestran tendenciosos en sus comentarios pero ninguno pretende ocultar la importancia de las deliberaciones, y convienen en que se ha llegado a una base más estrecha de colaboración italo-yugoslava y a la preparación del terreno para la estabilización de las relaciones germano-yugoslavas.

Todo ello preocupaba grandemente a los periódicos que reconocen el éxito que Italia ha conseguido reforzando nuevamente el eje. Se subraya también la importancia del acuerdo de Venecia, afirmando que forma parte de la contra ofensiva del eje la cual va a tener un rápido éxito. Por ello y para contrarrestar esta contra ofensiva los periódicos proponen y piden a Inglaterra que establezca el servicio militar obligatorio.

### Más comentarios de París

París. — La atención de los hombres políticos franceses está fijada hoy en el resultado de las conversaciones italo-yugoslavas en Venecia y en la esperada implantación del servicio militar obligatorio en la Gran Bretaña. La prensa considera que con motivo de la visita del Pre-

## ¿Se implantará en Inglaterra el servicio militar obligatorio?

(Servicio de esta tarde de Radio Nacional)

### La opinion de Chamberlain

Londres. — El redactor diplomático del Daily Telegraph pretende hoy en una información que el gobierno británico tiene la intención de ocuparse la próxima semana de la sugerencia relativa a la implantación del servicio militar obligatorio, pues el Foreign Office ha recibido telegramas del gobierno francés solicitando con apremio la transformación en obligatorio del actual servicio voluntario de Inglaterra.

Esta demanda ha causado gran impresión en el señor Chamberlain — añade el citado periódico — el cual mira con cierto desagrado al igual que los dirigentes de los sindicatos obreros, los cuales estiman igualmente que sería inoportuno implantar la obligatoriedad del servicio militar.

### La prensa

Londres. — Los comentarios de la prensa de esta mañana indican que la decisión sobre si el servicio militar obligatorio debe ser adoptada o

## Marruecos después de la guerra

(Servicio de esta tarde de Radio Nacional)

La guerra nos ha enseñado muchas cosas y la más importante por el momento es la de no olvidar lo que la guerra nos ha enseñado. Marruecos ha contribuido en nuestra guerra con una gran fe y enorme entusiasmo. A título informativo vamos a dar lectura de un artículo aparecido en el "Diario Marroquí" en el que se recogen y comentan las esperanzas de los musulmanes en nuestro Caudillo FRANCO. Dice así:

"La guerra ha terminado. Marruecos confía en la palabra del CAUDILLO de España. Marruecos ha estado identificado con España en la guerra; España debe estar identificada con Marruecos en la paz. Desde el primer día del Alzamiento Nacional Español, los nacionalistas musulmanes de Marruecos no han adoptado ninguna actitud de resistencia ni ningún gesto desfavorable a la Causa Nacional de España. Al contrario; todos ellos han colaborado sincera y entusiastamente con las autoridades representativas del CAUDILLO FRANCO y han hecho todo lo posible para cortar el paso a los enemigos comunes de fuera.

El pueblo marroquí, lo que pudiéramos llamar el pueblo vulgar, la masa, ha ofrecido su ayuda libremente en favor de la Causa Nacional de España. Son muchos los padres, madres y huérfanos que han contribuido al gran sacrificio por ella con ejemplar abnegación; y no lo han hecho por los beneficios que ella haya podido reportarles porque los sen-

timientos no se compran ni se venden, sino por la creencia sincera de que el triunfo de España traerá consecuentemente el triunfo de la causa del pueblo marroquí, mártir, dominado en su mayor parte por la fuerza materialista e imperialista contra todo derecho y contra todo espíritu elemental de humanidad.

España ahora está en paz y por esta paz Marruecos va a respirar y el aliento de FRANCO llegará a cada hogar marroquí en quienes se albergarán el honor, la justicia, la grandeza y la libertad. Al contrario de la desconfianza que sienten los marroquíes hacia otras naciones de occidente de Europa, permanece siendo grande su confianza en la nueva España, en vísperas de la realización inmediata de las promesas declaradas por la voz firme del Jefe del Estado Español.

Marruecos seguirá su marcha con España en el camino de la paz en tanto que España la abraza con cariño y fraternidad. En todo lo largo de este camino el pueblo musulmán espera ahora el cumplimiento exacto de la palabra del CAUDILLO de España y Marruecos, todo entero, lo espera ahora a la vez el cumplimiento exacto entre el pueblo musulmán y el pueblo español no ha dejado ninguna posibilidad de sospecha y por la buena fe y la buena voluntad en la colaboración hispano-marroquí nosotros felicitamos a España y felicitamos a Marruecos".

## Marcha a Berlín el Embajador inglés

(Servicio de esta tarde de Radio Nacional)

### Salida repentina

Londres. — Sir Neville Henderson embajador de Inglaterra en Alemania ha salido repentinamente ayer tarde para Berlín.

### Lo que se dice

Londres. — El regreso repentino del embajador inglés Sir Neville Henderson a Berlín es debido, según los círculos políticos de Londres a una iniciativa personal del primer ministro Chamberlain, quien en vista de la posibilidad de que ocurriese una grave crisis en un futuro muy próximo, ha creído prudente tener el embajador en Berlín.

Se afirma que Chamberlain ha respondido al preguntársele las causas del repentino regreso de Henderson a Berlín, que la cuestión la planteó Lord Halifax y sus amigos, señalando que después del discurso del Führer del 28 de abril la reacción que produjese este discurso en la opinión británica podría hacer imposible el retorno del embajador inglés a Berlín.

Los círculos diplomáticos declaran que Henderson inmediatamente después de su llegada a Berlín se pondrá en contacto con el gobierno alemán en nombre de su gobierno con

objeto de evitar que empeoren las relaciones entre Inglaterra y Alemania.

Aún no se conocen detalles de las instrucciones especiales que ha recibido Henderson para sus negociaciones con el gobierno alemán.

### Los comentarios de Prensa

Londres. — Toda la prensa concede gran relieve al inesperado regreso del embajador inglés a Berlín.

Los periódicos conservadores se inclinan a abstenerse de hacer comentarios en espera de la declaración que Chamberlain hará probablemente hoy en la cámara de los comunes.

El "Daily Express" opina que el regreso de Henderson es el primer paso hacia la normalización de las relaciones anglo-germanas y de la disminución de la tirantez internacional manifestando que una interpretación semejante es la que se da a este regreso en la capital del Reich, lo cual ha causado gran satisfacción.

### Le imita Francia

París. — Se asegura que Bonnet, imitando el ejemplo de Londres ha decidido hacer regresar a Berlín al embajador francés en aquella capital M. Coulondre.

mermarle ningún derecho, "y ya se sabe—dijo—que la palabra de Roma siempre ha sido cumplida. Desde luego—continuó diciendo—Grecia no dará ocasión ni pretexto para ningún conflicto".

### Irlanda y la guerra

Dublín.—En una reunión celebrada el domingo por la noche en el partido, De Valera declaró que la actitud de Irlanda en caso de guerra sería determinada por el parlamento nacional. Hizo resaltar que a pesar de las diferencias en las relaciones entre la Gran Bretaña y Eire la libertad nacional de Irlanda estaría asegurada mejor con la cooperación dentro del imperio británico.



**"TIRRENIA"**  
S. A. DI NAVIGAZIONE  
NAPOLIS  
Línea rápida con salidas fijas para el  
CONTINENTE NACIONAL ESPAÑOL, MARRUECOS E ITALIA  
Próxima salida de Palma para MALAGA, CEUTA, TANGER, CADIZ y SEVILLA, el viernes 28 de Abril a las 5 tarde vapor correo  
**"FIRENZE"**  
Se admiten mercancías para las AMERICAS, con conocimiento directo.  
Para informes, pasaje y fletes, dirigirse a su Consignatario  
**EMILIO CARANDINI**  
Calle Pelaires, 109—Teléfono, 1764.—Palma de Mallorca.

## Las próximas Fiestas

Con gran actividad y entusiasmo se están ultimando los detalles para la confección del programa de los festejos que han de celebrarse en Palma, por la victoria rotunda y total de las tropas españolas que acudida nuestro invicto Generalísimo FRANCO.  
Mañana a las doce, en el Ayuntamiento se celebrará una reunión de los Presidentes de los gremios para cambiar impresiones sobre la Exposición de industria y comercio mallorquín que se quiere figure en el programa, como uno de los números más interesantes y de mayor valor cultural.  
En ella podrán admirarse lo que ha hecho Mallorca en los años transcurridos de guerra, esfuerzo inaudito que se ha visto coronado con el mayor éxito.  
Es imposible reseñar la importancia que tiene ya hoy la industria mallorquina tal es el adelanto que en ella se observa.  
A tal efecto hay en proyecto una exposición de material industrial y de productos aquí elaborados, que será la admiración de todos.  
Se piensa, para ello, utilizar los escaparates de las principales casas de Palma, en donde se mostrará el adelanto de Mallorca.  
Los mencionados escaparates estarán adornados e iluminados en forma sorprendente.  
Tales Exposiciones de la industria y comercio de Mallorca, es propósito de nuestras autoridades que se celebren anualmente a fin de que se pueda apreciar el progreso y esfuerzo de nuestra isla, creándose por sí misma una situación importante y por todos conceptos envidiable.

Muchos propietarios de casas particulares se preparan para adornar la fachada de sus casas en estos días jubilosos de fiesta tan memorable. Uno de ellos don José Balaguer, tiene ya incluso un pequeño plano en el que se ve como quedará adornada e iluminada su fachada, proyecto que es por todos conceptos espléndido.  
El Jefe de Propaganda señor Sancho, continúa, juntamente con las demás autoridades trabajando para la confección de este apoteósico programa que promete ser grandioso y del que todos guardaremos simpático recuerdo.

Continuase trabajando con gran actividad en la confección del Arco de Triunfo que se está montando en la Avenida de Antonio Maura, entrada al puerto y en el cercado de los solares que son destinados a la Gran Verbena que ha de tener lugar en el Muelle Viejo, frente al Paseo de Sagrera.  
Igualmente continúan los trabajos de nivelación y aplonado de frente al Cuartel de Caballería donde tendrán lugar el disparo de un castillo de fuegos artificiales y otros festejos populares.

**BORN**  
Miércoles, DIA DE MODA  
UNA MARAVILLA  
CINEMATOFARICA  
**ADIOS AL PASADO**  
Maravilloso drama de una mujer que mintió por amor  
Magistral interpretación de RUTH CHATTERTON OTTO KRUGGER LIONEL ATWILL MARIAN MARSH ROBERT ALLEN LLOYD NOLAN  
En el mismo programa:

**Los hilos del chisme**  
por JEAN ARTHUR  
**FRONTON BALEAR**  
Mañana, Martes  
A las 5 y media  
ORIO—REGO  
contra  
ROMAN—CARMELO  
ECHEVARRIA—SOLOZABAL  
contra  
BARRENECHEA—ECHENIQUE  
Y Quinielas.  
Detalles por carteles y programas  
Jueves, tarde y noche, partidos y quinielas.

**Gafenku en Londres**  
Londres.—Ayer tarde ha llegado a Londres el Ministro de Negocios Extranjeros de Rumania Sr. Gafenku, siendo recibido en la estación por Lord Halifax.  
El Sr. Gafenku conferenciará hoy con Mr. Chamberlain.

**LA COOPERATIVA DE CASAS**  
"Protectora del Hogar"  
AVISO  
Ruega a sus asociados pasen por el local social, con el título de socios, calle de la Gloria n.º 4 ent.º, de 7 a 8 los días laborables y de 10 a 12 de la mañana los domingos, a partir del 1.º de mayo próximo hasta el día 15 del mismo mes.  
Palma 24 Abril 1939—Año de la Victoria.  
La Junta Administrativa.

## Grecia no se siente amenazada

París.—El jefe del gobierno griego Matakas ha sido interrogado por el corresponsal en Atenas de "Le Petit Parisien" al que ha manifestado que está profundamente satisfecho de la situación actual. No sin cierta ironía dió las gracias por las garantías que Inglaterra y Francia han ofrecido a Grecia, agregando que este país no se sentía amenazado y que como no existía ninguna amenaza nada justificaba tales garantías.

A propósito de Italia declaró que estaba obligado a demostrar su reconocimiento a Italia que había dado su palabra de no atacar a Grecia ni

El film grandioso y emocionante de la marina de guerra alemana **SENSACIONAL...!!!**  
**PRINCIPAL** -- Mañana Estreno **THEODOR LOSS, CAROLA HONN, PAUL WEGENER en**  
**Camaradas en el mar**  
Vuelve... **MOORE**